

Liebe Glockenclubmitglieder,

die „digitale Welt“ erleichtert auch uns die Vereinsarbeit enorm.

So müssen wir z. B. die Einladungen und Vereinsmitteilungen nicht mehr ausdrucken und austragen. - Weniger Papierverbrauch führt zu weniger Abfall und weniger Ressourcenverbrauch.

Auch die schnellere Kommunikation und die von überall abrufbaren digitalen Dokumente sind von Vorteil.

Leider stellen wir fest, dass viele Mailadressen unserer Mitglieder nicht mehr aktuell sind und wir die Einladungen und Vereinsmitteilungen nicht mehr zustellen können.

Wir bitten alle Mitglieder, die in letzter Zeit keine Einladungen (z. B. die aktuelle Einladung zur Jahreshauptversammlung / Schinkenessen 2023) erhalten haben, uns ihre aktuelle Mailadresse zukommen zu lassen.

Dazu könnt ihr ganz einfach eine E-Mail mit dem Stichwort „Mailadresse“ an glockenclub@t-online.de schicken.

Für euere Unterstützung bedanken wir uns ganz herzlich.

Schöne Grüße von der Vorstandschaft.

